

Las Tribunas

Portada

Ciudad Real

Provincia

Puertollano

Castilla La Mancha

España

Mundo

Economía

Deportes

Vivir

Cultura

Sociedad

UNIVERSIDAD

QUÍMICAS ABRE SUS LABORATORIOS A LOS ESTUDIANTES DE BACHILLERATO

La Facultad invita a los futuros universitarios a conocer y participar del trabajo de investigación que realiza el profesorado con el ánimo de despertar nuevas vocaciones científicas

ROCÍO CERVANTES

La Facultad de Ciencias Químicas de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) en el campus de Ciudad Real abrirá un año más sus laboratorios a los estudiantes de Bachillerato para que conozcan los trabajos de investigación que se desarrolla en ellos, y participen de los mismos para de esta forma fomentar su curiosidad y su interés por el mundo de las ciencias. Todo ello con el doble objetivo de motivar positivamente a los jóvenes con respecto a la asignatura de Química que están cursando e impulsar la imagen de los estudios superiores de Química y Tecnología de los Alimentos entre este colectivo y ante la sociedad en general.

El vicedecano de Ingeniería Química de la Facultad de Químicas, Manuel Rodrigo, informó que el centro ya se ha puesto en contacto con los institutos de la región para invitarles a participar de este programa cuyo plazo de inscripción se cerrará el 22 de febrero.

Para su desarrollo, la Facultad formará equipos de tres o cuatro alumnos de un mismo instituto que, acompañados por su profesor, compartirán las actividades cotidianas de los equipos de investigación del centro durante tres horas diarias a lo largo de toda una semana. Para aquellos institutos más alejados de la capital se contempla la posibilidad de que la estancia se reduzca a uno o dos días pero a jornada completa. En ese tiempo, dijo Rodrigo, «se les enseñará el método de trabajo, verán cómo se realizan las analíticas y cómo se discuten los resultados».

Para que el programa pueda llevarse a cabo se necesita la implicación del profesorado del centro que, según aseguró Rodrigo, «es muy elevada porque se muestran muy motivados en que la Facultad y su trabajo se dé a conocer». No obstante, matizó que el grado de implicación variará en función del número de estudiantes y de institutos que finalmente respondan a la invitación de la Facultad.

edición pasada. En 2007 pasaron por los laboratorios 60 alumnos de Bachillerato de siete institutos de la región. Concretamente dos eran de la capital, Hermano Gárate y Santo Tomás; tres de la provincia, Berenguela de Castilla de Bolaños, Bernardo Balbuena de Valdepeñas y Estados del Duque de Malagón; y el resto de la región, Consaburum de Consuegra (Toledo) y Universidad Laboral de Albacete. Las previsiones es que este año pueda superarse ese número ya que cuando aún faltan dos semanas para que se cierre el plazo ya se han inscrito tres institutos y por teléfono se han interesado diez. «Si tenemos en cuenta la forma de actuar de los españoles que dejamos todo para última hora es de pensar que este año tendremos más participantes», apostilló Rodrigo, a lo que sumó que es de prever que repitan lo que ya lo hicieron en la edición anterior. Hasta ahora sólo uno de aquellos se ha inscrito, Hermano Gárate, los otros dos que han demandado el programa son Maestre de Calatrava de Ciudad Real y Hermógenes Rodríguez de Herencia.

Manuel Rodrigo manifestó que en la vida diaria «se celebran muchas actividades para motivar a los alumnos ante cualquier disciplina», situación, a su entender, que no se corresponde con lo que sucede en Químicas. En este sentido, añadió que el campo de actuación de las Ciencias Químicas es «muy amplio» y, además, está «estrechamente ligado con la realidad del día a día, aunque muchas veces suele pasar desapercibida».

Así, con estas jornadas prácticas se pondrá sobre la mesa el trabajo de un químico y, además, se informará de las «buenas salidas laborales» que ofrece la licenciatura de Químicas, la ingeniería Química y Tecnología de los Alimentos, las tres titulaciones que pueden estudiarse en el centro del campus de Ciudad Real.

La idea es que el programa se desarrolle durante los meses de marzo y abril.

Encuentra

Publicidad

1. Hoteles en Ciudad Real

Buenos hoteles a buenos precios. Reserva inmediata. Pago en el hotel.
<http://www.hotelius.com>

2. Superofertas de Hoteles en Ciudad Real con eDreams

Tus viajes a precios imbatibles. Los buscadores de vuelos, hoteles y viajes de eDreams te permiten localizar ofertas con hasta un 65% de descuento. Compara precios y viaja con eDreams.
<http://www.edreams.com>

3. Encuentra tu hotel en Ask.com

La más completa oferta turística para que planifiques tus vacaciones. ¡A qué esperas, entra ya en Ask.com!
<http://www.ask.es>

4. Encuentra tu piso en Portae.com

Si estás buscando vivienda, no dejes de visitar Portae.com con una de las bolsas de viviendas más importantes de España. Y además, si quieres vender tu casa anúnciate gratis.
<http://www.portae.com>

TRADICIONES

El año nuevo chino llega a Ciudad Real sin pólvora

Esta noche es poco probable que suene la pólvora en Ciudad Real, pero si los petardos y cohetes hicieran acto de presencia sería toda una alegría para los ciudadanos chinos (457 personas con permiso de residencia el pasado 31 de diciembre), ya que para ellos el ruido es una de las mejores formas de desear suerte para el nuevo año y mantener alejado a un demonio que se acerca a las casas en la última noche del año. El predominio del color rojo es también una forma de espantar a ese ser negativo.

pisos ciudad real

> [busca piso ciudad real](#)

idealista.com

- Cursos
- Master
- MBAs

- Hoteles Londres
- Hoteles Madrid

Busca en Internet

Servicios

Páginas blancas

Páginas amarillas

Alojamientos

Restaurantes

Callejero

Rutas Urbanas

Rutas Interurbanas